
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Parole Dalla Bocca Di Shaytan 
 

 Mawlana Shaykh Muhammad Adil ar-Rabbani 
17 Agosto 2022/19 Muharram 1444 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ثرََ  تطُِع   وَإنِ ضِ  فىِ مَن أكَ  رَ  ٱلَلِّ  سَبيِلِ  عَن ضِلُّوكَ يُ  ٱلْ   
Se obbedisci alla maggior parte di quelli che sono sulla terra ti allontaneranno dal sentiero di 

Allah (6:116) Sadaqa Allahu l-'Adhim 

 . Allah 'Azza wa-Jalla disse che se ascoltate molte persone, vi allontaneranno dalla via di Allah 
  .Potrebbero fuorviarvi e farvi perdere la via. Oggi la gente è così e anche peggio .جل جلاله

In passato, c'erano persone che parlavano male, ma lo facevano con poche persone e 
ingannavano solamente quelli che li circondavano. Oggi invece è molto peggio. Anche se le persone 
sono istruite, il loro livello di ignoranza è aumentato. Da quando è apparso internet, i computer - tutti 
parlano perchè vogliono diventare famosi, per soddisfare il loro ego. La gente li ascolta come se quello 
che dicono fosse vero. Quando ascoltano... non c'è bisogno di ascoltare qualcuno che non è un 
sapiente. Non c'è alcun beneficio nell'ascoltarlo. Vi porta solo alla perdita. 

Come disse Allah 'Azza wa-Jalla, se ascoltate molte persone, la maggior parte vi fuorvierà. 
Questo perché loro sono fuorviati e seguono il loro ego. Qualsiasi cosa dicano non ha valore. Hanno 
superato ogni limite, al punto di chiedere come mai nel Corano si dice questo e quell’altro. Chi siete 
voi per interferire negli affari di Allah 'Azza wa-Jalla? Allah 'Azza wa-Jalla è coLui che ha dato la vita a 
voi, a me e a tutti. Allah جل جلاله  fa tutto ciò che vuole. Voi che siete persone che non sanno il fatto loro, che 
si sono smarrite dalla retta via, hanno perso la via, volete insegnare ad Allahجل جلاله  cosa fare? 

Quindi non è per niente accettabile ascoltare queste persone. Non è accettabile considerarle 
umane. Se si dice che sono pazzi - i pazzi hanno una scusa, non sono ritenuti responsabili. Ma queste 
persone affermano di essere intelligenti e di voler dire qualcosa. Quello che dicono porta le persone 
all'ignoranza. Sta portando le persone all'inferno, nient'altro. Avranno ciò che si meritano. Mostrare 
rispetto per loro fa perdere la reputazione. Sentono qualche pettegolezzo e poi dicono che questo è 
così e così. 

 



 

 

 

 

 

 

Molte persone istruite li seguono. Se volete seguire qualcuno, seguite un uomo onesto. Usate 
almeno la vostra mente. Allah 'Azza wa-Jalla ha bisogno di voi? Avete intenzione di insegnarGli جل جلاله cosa 
fare? Chi pensa così è ignorante. È un idiota. Ma non è pazzo. Se fosse pazzo, non riceverebbe una 
punizione perché non è considerato responsabile. Ma le persone che insegnano queste cose 
vergognose, che non sono parte della conoscenza – sono persone senza dignità. Anche guardarle... 
Mawlana Shaykh Nazim diceva sempre di non guardare la televisione. C'erano diversi sapienti cattivi 
che apparivano in televisione dicendo che questo ha detto questo e quello ha detto quello. Qualsiasi 
cosa dicessero era molto più vicina alla conoscenza rispetto a queste cose vergognose di cui parlano 
oggi..  

Questa è completamente l’opera di shaytan. Queste persone parlano per bocca di shaytan. 
Vogliono indebolire l'Iman delle persone e indebolire la loro fede per il loro interesse personale, per 
fare spettacolo e diventare famosi, o per soldi, che è ancor peggio, per essere importanti in dunya. Se 
siete in una posizione alta in dunya, sarete nel luogo più basso nell'Akhirah se continuate su questa 
via. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Che Allah جل جلاله ci protegga dal loro male.  

Quindi, qualsiasi cosa dicano tutti o la maggioranza non è necessariamente vera. La verità è la 
parola di Allah 'Azza wa-Jalla, la parola del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Possa Allah جل جلاله permetterci di 
seguirla. Che non lasciamo la retta via inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.  
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